

# Pro Boat Recoil 2 18" Brushless Deep-V RTR



**PROBOAT**

**HORIZON**<sup>®</sup>  
H O B B Y

# ZEIG DEINEM SEE WER DER BOSS IST!

## SELF-RIGHTING ROCKET WITH STANDOUT STYLE!

Mit dem Recoil 2 18-Zoll-RTR bringt Pro Boat die legendäre Recoil 2 Performance und die Selbstaufrichtungs-Eigenschaften in einer Größe heraus, die sich jeder leisten kann. Das Boot verfügt außerdem über leistungsstarke Brushless Spektrum Elektronik und bietet zwei fantastische Farbstellungen als Heat Wave und Shreddy.

With the Recoil 2 18" RTR, Pro Boat brings legendary Recoil 2 performance and self-righting capabilities to a size anyone can afford. It also includes powerful Spektrum brushless electronics and offers two awesome Heat Wave and Shreddy livery options.



Von dem Moment an, als sie zum ersten Mal auf dem Wasser auftauchten, eroberten die Pro Boat Recoil Deep-Vs die Welt der Modellboote im Sturm. Dank der einfachen Bedienung des Recoil konnten selbst Hobby Einsteiger wie erfahrene Profis über den See rasen. Pro Boat steigerte mit der nächsten Generation, dem 26 Zoll Recoil 2 sogar noch das Aussehen und die unglaubliche Leistung, und ergänzte die fortschrittlichen Selbstaufrichtungs-Eigenschaften. Der große Erfolg hat Pro Boat dazu inspiriert, das Recoil 2 in 18 Zoll Größe zu entwickeln – eine kleinere, günstigere Version mit der gleichen beeindruckenden Leistung und dem gleichen kraftstrotzenden Stil.

Wie der „große Bruder“ ist auch das Pro Boat Recoil 2 18 Zoll komplett Ready-to-Run. Aber lasse dich von den kleineren Abmessungen nicht täuschen. Dieses kleine Boot ist eine Rakete auf dem Wasser! Angetrieben von einem werkseitig installierten Spektrum Brushless Antriebssystem schießt es im Handumdrehen mit einer Geschwindigkeit von über 40 kmh

From the moment they first hit the water, Pro Boat Recoil deep-Vs took the RC boating world by storm. With the Recoil's easy operation, even hobby newcomers could rip across the lake like seasoned pros. Pro Boat then added fuel to the fire with the awesome looks, incredible performance, and advanced self-righting capabilities of the next-generation 26" Recoil 2. Its massive success has inspired Pro Boat to create the Recoil 2 18" — a smaller, lower-priced version with the same exciting performance and supercharged style.

Like its “big brother” deep-V, the Pro Boat Recoil 2 18" comes completely ready-to-run. But don't let its smaller dimensions fool you. This little boat is a rocket ship! Propelled by a factory-installed Spektrum brushless power system, it slices across your local pond or small lake in the blink of an eye, at 25+ mph speeds. If there's a wipeout away from shore, never fear. With one long press of the self-righting button on the included Spektrum SLT3 transmitter, your Recoil 2 18"





über deinen örtlichen Teich oder kleinen See. Wenn es fern vom Ufer zum Kentern kommt, brauchst du dir keine Sorgen zu machen. Mit einem langen Druck auf die Selbstaufrichtungstaste an der mitgelieferten Spektrum SLT3-Fernsteuerung richtet sich dein Recoil 2 18 Zoll sofort wieder auf, und ist bereit, die Action fortzusetzen.

Das Pro Boat Recoil 2 18 Zoll ist erschwinglich, einfach zu bedienen und hat eine praktische Größe. Es ist perfekt für alle, die gerade erst mit dem Modellbootfahren beginnen. Auch für erfahrene Modellbootfahrer gibt es hier einiges zu entdecken. Als einziges Hochleistungs-Miniboot von Pro Boat trägt das Recoil 2 18 Zoll die coolsten Farbschemata auf seinem stoßfesten ABS-Rumpf. Pro Boat hat sich – mit Hilfe von Blake Wilkey – erneut mit Heat Wave Sonnenbrillen und Shreddy zusammengetan, um das Recoil 2 18 Zoll in zwei attraktiven, offiziell lizenzierten Farbstellungen anzubieten.

Alles, was du zum Betrieb des Recoil 2 18 Zoll benötigst, ist im Lieferumfang enthalten. Das Spektrum SLT3 2,4-GHz-Fernsteuersystem kombiniert zeitgemäße Zuverlässigkeit und Ergonomie mit allen Funktionen, die du benötigst, um jeden Moment deiner Zeit auf dem Wasser zu genießen. Der Smart 3S 1300 mAh LiPo-Akku kommt mit einem S120 USB-C Smart Charger, der das Aufladen schnell, einfach und sicher macht. Zur Präsentation und Wartung ist ein praktischer Bootsständer im Lieferumfang enthalten, und AA-Senderbatterien werden mitgeliefert.

Das kompakte Recoil 2 18 Zoll passt problemlos in dein Auto und kann überallhin mitgenommen werden, wo ein ausreichend großes Gewässer auf dich wartet. Es passt auch bequem in deinen Rucksack, um es zu den versteckten kleinen Teichen zu transportieren. Dieses Boot ist nichts für den Pool hinterm Haus gedacht, eignet sich aber hervorragend für den Einsatz auf deinem örtlichen Teich oder kleinen See. Mit dem vollständigen Lieferumfang, den ausgefallenen Heat Wave- oder Shreddy Farbstellungen und der sorgenfreien Selbstaufrichtungsfunktion bringt das Pro Boat Recoil 2 18 Zoll Deep-V großen Spaß auf im Mini-Modellboot-Format!

instantly flips upright to get back into action.

Affordable, easy to run, and conveniently sized, the Pro Boat Recoil 2 18" is perfect for anyone just starting out in the RC boat hobby. There's also plenty here to capture the hearts of experienced boat modelers. As Pro Boat's only high-performance mini boat, the Recoil 2 18" wears the best liveries on its high-impact ABS hull. Pro Boat partnered once again with Heat Wave Sunglasses and Shreddy – with the help of Blake Wilkey – to outfit the Recoil 2 18" with your choice of two sweet-looking, officially licensed trim scheme options.

Everything you need to run the Recoil 2 18" comes in the box. The Spektrum SLT3 2.4GHz radio system combines standard-setting dependability and ergonomics with all the functions you need to enjoy every moment of your time on the water. The Smart 3S 1300mAh LiPo battery is paired with an S120 USB-C Smart Charger that makes recharging fast, simple, and safe. A handy boat stand is included for display and maintenance, and AA transmitter batteries are supplied.

The compact Recoil 2 18" fits easily into your car to take wherever a suitably sized body of water waits. It also fits conveniently into a backpack of your choice, for carrying to those epic small ponds that require a hike. It's not for your backyard pool, but will be right at home cutting loose at your local pond or small lake. With its ready-to-run simplicity, custom Heat Wave or Shreddy liveries, and worry-free self-righting, the Pro Boat Recoil 2 18" deep-V brings big fun to mini RC boats!

## FEATURES

- Unglaubliches Deep-V-Design und Leistung
- Bewährte Selbstaufrichtungsfunktion
- Vollständig fahrbereit mit Spektrum Smart LiPo Akku und Ladegerät im Lieferumfang
- Leistungsstarker, wassergekühlter Spektrum Brushless Motor und Regler
- Werkseitig in zwei offiziell lizenzierten Farbstellungen erhältlich
- Heat Wave Ausführung nach dem Vorbild der Apollo-Sonnenbrille: Blurr Customs
- Die Shreddy Ausführung wurde von Blake Wilkey selbst ausgewählt
- Beinhaltet Spektrum SLT3-Sender und Dual-Protokoll-SR315-Empfänger
- Bietet sieben Minuten Fahrzeit und Geschwindigkeiten von über 40 Kilometer pro Stunde
- Widerstandsfähiges Break-Away-Ruder
- Verstellbare Hardware
- Display-/Arbeitsständer aus Verbundmaterial
- Incredible deep-V styling and performance
- Proven self-righting capabilities
- Completely ready-to-run with Spektrum Smart LiPo battery and charger included
- Powerful, water-cooled Spektrum brushless motor and ESC
- Factory-finished in two officially licensed livery options
- Heat Wave livery modeled after Apollo Sunglasses: Blurr Customs
- Shreddy livery selected by Blake Wilkey as his livery of choice
- Includes Spektrum SLT3 transmitter and dual protocol SR315 receiver
- Provides seven minutes of run time at 25+ mph speeds
- Damage-resistant break away rudder
- Adjustable metal hardware
- Composite display/work stand





## SELBSTAUFRICHTENDES DESIGN / SELF-RIGHTING DESIGN

Wenn dein Boot mitten auf dem See kentert, besteht kein Grund zur Sorge. Die Selbstaufrichtungsfunktion des Recoil 2 18 Zoll Deep-V dreht das Boot mit einem langen Tastendruck am Spektrum SLT3-Sender wieder um und die Action kann weitergehen.

If your boat flips over in the middle of the lake, there's no need to worry. The self-righting feature of the Recoil 2 18" deep-V gets you upright and back into action with one long press of a button on the Spektrum SLT3 transmitter.

## BRUSHLESSLEISTUNG UND EFFIZIENZ / BRUSHLESS PERFORMANCE & EFFICIENCY

Mit seinem werkseitig installierten Spektrum Firma 2950Kv Brushless Marinemotor liefert das Recoil 2 18-Zoll-Deep-V direkt nach dem Auspacken eine enorme Leistung. Die Brushless Motortechnologie sorgt nicht nur für hohe Leistung, sondern trägt auch dazu bei, die Betriebstemperaturen zu senken, den Verschleiß zu verringern und die Fahrzeiten zu verlängern.

With its factory-installed Spektrum Firma 2950Kv brushless marine motor, the Recoil 2 18" deep-V delivers strong performance straight out of the box. In addition to providing high power, the brushless motor technology helps to reduce running temperatures, decrease wear, and extend run times.

## SPEKTRUM SLT3 2,4GHZ FERNSTEUERUNG / SPEKTRUM SLT3 2.4GHZ RADIO

Der mitgelieferte Spektrum SLT3-Sender und der SR315-Empfänger stellen eine sichere Funkverbindung zwischen dir und deinem Recoil 2 18 Zoll Deep-V her. Da der Empfänger über ein Dual-Protokoll verfügt, ist das Boot auch für ein Upgrade auf einen DSMR-Sender mit erweiterten Funktionen bereit.

The included Spektrum SLT3 transmitter and SR315 receiver create a secure, unbreakable connection between you and your Recoil 2 18" deep-V. Because the receiver is dual protocol, the boat is also ready when you are for an upgrade to a DSMR transmitter with advanced capabilities.

## INDIVIDUELLE SHREDDY- UND HEAT WAVE FARBSTELLUNGEN / CUSTOM SHREDDY & HEAT WAVE LIVERIES

Die offiziell lizenzierten Farbstellungen Shreddy und Heat Wave werden dich begeistern, noch bevor du aufs Wasser gehst! Die Heat Wave-Lackierung ist der Apollo-Sonnenbrille nachempfunden: Blurr Customs. Mit diesem Modell kannst du die Sonnenbrille UND die Wellen rocken. Das eindrucksvolle Shreddy Farbschema wurde von Blake Wilkey als sein persönlicher Favorit ausgewählt. Es ist clean und wild!

The officially licensed livery options created by Shreddy and Heat Wave Visual will get you pumped even before you hit the water! The Heat Wave livery is styled after the Apollo Sunglasses: Blurr Customs. You can rock the shades AND the waves with this model. The high-impact Shreddy livery was selected by Blake Wilkey as his personal favorite. It's clean and wild!

## INTELLIGENTE LADETECHNOLOGIE / SMART CHARGING TECHNOLOGY

Das Aufladen des Akkus war noch nie so einfach. Stecke einfach den mitgelieferten Spektrum 3S Smart LiPo-Akku an das Spektrum S120 USB-C Smart Ladegerät. Mithilfe der Smart Technologie erkennt das Ladegerät die richtige Zellenzahl, Ladestromstärke und den richtigen Akkutyp. Anschließend beginnt der sichere Ladevorgang automatisch. Du musst nicht lange warten – die Ladezeit beträgt normalerweise weniger als eine Stunde.

Battery recharging has never been easier. Just plug the included Spektrum 3S Smart LiPo battery into the Spektrum S120 USB-C Smart charger. Using Smart technology, the charger detects the correct cell count, charging amperage, and battery type. It then begins safe charging automatically. You won't wait long — charging times typically take less than an hour.

## WASSERGEKÜHLTER REGLER UND MOTOR / WATER-COOLED ESC & MOTOR

Das Pro Boat Recoil 2 18 Zoll wird mit einem Spektrum Firma 2950Kv Brushless Außenläufer Marinemotor und einem Spektrum Firma 30A Brushless Marineregler geliefert, die beide bereits verbaut sind. Wassergekühlte Kühlkörper halten die Temperaturen im geschlossenen Deep-V-Rumpf niedrig und stellen so sicher, dass die Elektronik viele Stunden lang zuverlässig funktioniert.

The Pro Boat Recoil 2 18" comes with a Spektrum Firma 2950Kv brushless outrunner marine motor and Spektrum Firma 30A brushless marine ESC, both already installed. Water-cooled heatsinks keep temperatures down inside the enclosed deep-V hull, ensuring that the electronics will provide many hours of reliable operation.

## AUF GESCHWINDIGKEIT UND EFFIZIENZ AUSGELEGT / BALANCED FOR SPEED & EFFICIENCY

Das Pro Boat Recoil 2 18 Zoll erreicht die optimale Balance aus Geschwindigkeit und Effizienz. Selbst bei hohen Geschwindigkeiten von mehr als 40 Kilometer pro Stunde bietet der Deep-V-Motor bei voller Akkuladung immer noch etwa sieben Minuten ununterbrochene Fahrzeit.

The Pro Boat Recoil 2 18" achieves the optimal balance of speed and efficiency. Even running at high speeds of 25+ mph, this deep-V still offers about seven minutes of uninterrupted run time on a full battery charge.

## BREAK-AWAY-RUDER / BREAK AWAY RUDDER

Jedes RC-Boot hat irgendwann einmal einen Unfall. Wenn es dazu kommt, ist das Ruder normalerweise der erste Teil, das sich nachgibt, verbiegt oder bricht. Das Break-Away-Ruder des Recoil 2 18 Zoll ist jedoch so konzipiert, dass es wegklappen kann, wenn es auf ein festes Objekt trifft. Dadurch wird verhindert, dass es vom Rumpf abbricht, und Schäden am Ruder selbst werden minimiert. Du musst nicht einmal die Schrauben ersetzen. Schiebe einfach das Ruder wieder an seinen Platz und ziehen es wieder fest!

Any RC boat is bound to have an accident eventually. When it happens, the rudder is usually the first part to bend or break. But the break away rudder of the Recoil 2 18" is designed to swing off if it strikes a solid object. That keeps it from breaking off of the hull and minimizes damage to the rudder itself. You don't even need to replace screws. Just push the rudder back into place and tighten it up!





## TRIMMBARE METALLTEILE / ADJUSTABLE METAL HARDWARE

Der Recoil 2 18 Zoll ist mit einer Aluminium-Propellerstrebe und biegsamen Trimmklappen und Flossen aus Edelstahl ausgestattet. Mit den einstellbaren Trimmklappen kannst du das Laufverhalten genau an deinen Fahrstil abstimmen und so bei allen Wasserbedingungen die beste Leistung erzielen.

The Recoil 2 18" is equipped with an aluminum prop strut and bendable, stainless steel trim tabs and turn fins. The adjustable hardware lets you fine-tune the ride to suit your running style, helping you get the best performance in any water conditions.

## BOOTSTÄNDER AUS VERBUNDMATERIAL / COMPOSITE BOAT STAND

Der mitgelieferte Bootsständer besteht aus einem starken und wasserfesten Verbundwerkstoff und eignet sich perfekt für die Präsentation deines Recoil 2 18 Zoll, zur Aufbewahrung und für Wartungsarbeiten zu Hause oder am See. Drehe den Ständer um, um ihn als praktische Teileablage zu verwenden, während du an deinem Boot schraubst oder die Flexwelle wartest.

Made from a strong and waterproof composite, the included boat stand is perfect for putting your Recoil 2 18" on display and for holding it during maintenance at home or at the lake. Flip the stand over to use it as a handy parts tray while wrenching on your boat or maintaining the flex shaft.



## TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Erfahrungslevel: Skill Level 2  
Ausführung: RTR  
Rumpflänge: 454.4mm  
Rumpfhöhe: 84.84mm  
Breite: 123.4mm  
Gewicht: 1.15 lb (521.6g)  
Rumpftyp: Deep-V  
Rumpfmateriale: ABS  
Antriebssystem: Flexwelle  
Steuerung: Offsetrudder  
Max. Akkubreite: 1.42 in (36mm)  
Max. Akkuhöhe: 0.98 in (25mm)  
Max. Akkulänge: 3.15 in (80mm)  
Akkuanschluss: IC3  
Fahrzeit (Min): 7  
Höchstgeschwindigkeit: 40+ kmh  
Montagezeit ca.: Keine Montage erforderlich

Skill Level: Skill Level 2  
Completion Level: RTR  
Hull Length: 17.89 in (454.4mm)  
Hull Height: 3.34 in (84.84mm)  
Beam: 4.86 in (123.4mm)  
Weight: 1.15 lb (521.6g)  
Hull Type: Deep-V  
Hull Material: ABS  
Drive System: Flexshaft  
Steering: Offset Rudder  
Max Battery Width: 1.42 in (36mm)  
Max Battery Height: 0.98 in (25mm)  
Max Battery Length: 3.15 in (80mm)  
Battery Input Connector: IC3  
Run Time (Min): 7  
Maximum Speed: 25+ mph  
Approx Assembly Time: No Assembly Required

## LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

(1) Pro Boat Recoil 2 18" Self-Righting Brushless RTR  
(1) Spektrum 3S 1300mAh 30C Smart LiPo Akku mit IC3 Anschluss  
(1) Spektrum S120 USB-C Smart Akku Ladegerät 1x20W  
(1) Spektrum Firma 2931 2950Kv 8-Pole Außenläufer Marine-motor  
(1) Spektrum Firma 30A Brushless Marine ESC 2-3S  
(1) Spektrum SLT3 3 Kanal 2.4GHz Fernsteuerung und SR315 Empfänger  
(1) Wasserdichtes Horizon 13g Micro Servo  
(1) Bedienungsanleitung  
(1) Bootständer aus Verbundmaterial  
(4) AA Batterien

(1) Pro Boat Recoil 2 18" Self-Righting Brushless RTR  
(1) Spektrum 3S 1300mAh 30C Smart LiPo Battery w/IC3 Connector  
(1) Spektrum S120 USB-C Smart Battery Charger 1x20W  
(1) Spektrum Firma 2931 2950Kv 8-Pole Outrunner Marine Motor  
(1) Spektrum Firma 30A Brushless Marine ESC 2-3S  
(1) Spektrum SLT3 3-Channel 2.4GHz Transmitter and SR315 Receiver  
(1) Horizon 13g Micro Waterproof Servo  
(1) Instruction Manual  
(1) Composite Boat Stand  
(4) AA Batteries

## BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

• Nichts! Alles, was du brauchst, um Spaß mit dem Recoil 2 18" RTR zu haben, ist im Lieferumfang enthalten.

• Nothing! Everything you need to have fun with the Recoil 2 18" RTR is included in the box.





## PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
PRB08053T1	Recoil 2 18" Brushless, Shreddy: RTR		
PRB08053T2	Recoil 2 18" Brushless, Heatwave: RTR		

## ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
PRB-1374	Stainless Steel Propeller: Recoil 2 18		
DYN4403	GPS Speed Meter 2.0		
SPMX32003S30	11.1V 3200mAh 3S 30C Smart LiPo Battery: IC3		
SPMXC2050I	S155 G2 1x55W AC Smart Charger, International		